
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N° 121/2020 
 

 

 

Exmo. Sr. 
Leandro Marcelo Souza 
Presidente da Câmara Municipal  
 
 

O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, 
§ único, ambos do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 
 

 

 

Solicitamos ao Executivo Municipal, que encaminhe a essa Casa Legislativa, 

informações quanto as políticas que estão sendo desenvolvidas pelo município 

para apreensão dos animais de médio/grande porte soltos em vias públicas. O 

longo das últimas semanas aumentaram significativamente as denúncias de 

munícipes quanto animais de grande porte circulando pelas vias públicas 

gerando transtornos e oferecendo riscos para a população, especialmente para 

os motoristas. Queremos informações sobre as providências que estão ou 

serão adotadas afim de inibir essa pratica. Indicamos que seja realizado pelo 

Executivo uma campanha de conscientização quanto aos perigos para a 

população e para próprio animal. Ressaltamos portanto, a importância dessa 

iniciativa para evitar que acidentes aconteçam, lembrando sempre ao órgão 

competente à necessidade de não poupar esforços para contribuir com um 

trânsito mais seguro para nossa cidade. 

 

Ouro Branco, 20 de outubro de 2020 
 
 
 
 
 

Charles Silva Gomes 
Vereador 


